
CITTA' LERMO

DELIBERAZIONE DEL II" CONSIGLIO CIRCOSCRTZIOI{ALE

DELIBERAZIONE NO 30 DEL OzIOzl2Afi

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del l9 Gennaio 2017 .

L'anno DUEMiLADICIASSETTE. il giorno DUE del mese FEBBRAIO. alle ore 10,4-5 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale. corwécato

a norma dell'ar1. 13 del Regolamento per il Decentranrento. giusta convocazione clel Presiclenie

Antonio Tomaselli, dell'odg , con prot. n. ó807ó del 2610112011.

Al rnomento della votazione del presente atto alle ore 10,-55 risultano presenti iseguenti Consigiieri:

TOMASELLI ANTONIO Prcs. Ass Presidente

Consiglicre Pres. Ass. Consiglie rc Prcs. Ass.

CANGELOSI MICHEI,E A LA VALLE MARIAGRAZTA A

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE ET]GENIO P

COLLETTI GIOVANNI P SALA CLATJDIO

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINUCO DARIO P SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE P TERZO DAF{TE A

GRECO MARIO P

GUARESI GIUSEPPE P

INZERILLO GIOVANNI TOTALE l{) 06

Presiede la seduta il

partecipa e assiste in

Consigliere Mario Greco,

qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del1910112017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione
.

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori.
CardellarSavoca e Di Fazio, il cui risultato è il seguente:

Presenti n' 10

Assenti n' 06

Votanti n' l0

Voti favorevoli n' l0

Astenuti n" ll

Vori contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale deil 1910112017 approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.

t



Letto, app(rvato c sottoscntto

Il Segrctario

II Sottoscritto attesta clre copia della

Ccniro Civico clal

Palcrmo

CERTIFICATO DI PUI]BLICAZIONE

presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di qLresto

a tuttil il dccimo giorno successlvo.

P.O.

L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna Lotà)

====================== ===== =========================--==================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della prcscntc dclibcrazione, è stala pubblicala all'Albo Prelttrio di qucsltl Comunc

dal a tutlo il decimo giorno successivcr.

Palermo
Il Scgrctario Comunalc

====================================================== ========= ========
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente dcliberazione è divenuta csecutiva il

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione cor'ì-ìe sopra cerlificato. ai sensi

arll. 34 del Rcgolamenlo per il Decenlramcnlo e 6t'ì comma 2 dello Statuttl.

Pale rmrl

a scguilo di pubblicazionc

del cornbinalo disposto deeìi

P.O.

L'Esperto Contabile

( D.ssa Giovanna Lotà)

ll Presiticrrtc

(Anna Maria Geraci)
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VERBALE DEL 19 GENNAIOIaOTT S}6

L'anno 2017,il giorno 19 del mese diGennaio si è riunito presso lapropriasede sita invia S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli in seduta di prosecuzione

prot. no 2011391 del28 Dicembre 2016,per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente A. Tomasellio ilquale alle ore 10,15 chiama I'appello.

E'assistito dal F.O. Dott.ssa Giovanna Lotà

Redige iiverbale I'Istrutt. Amrn.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appelio risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero,

Greco, Inzerillo, l-aYalle, Marchese, Sala, Scarlata e Terzo. Risultano assenti: Cangelosi, Savoca e Guaresi.

Subito dopo l'appello alle ore 10,16 entrano i consiglieri: Cangelosi e Savoca ed esce La Valle

Il Presidente, veriftcata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta e nell,ambito delle 
t

comunicaziorriinvitaiconsiglieriaprenderelapai.ola..-..-_

Il consigliere Durninuco, riguardo il mal funzionamento dei semafori nella linea tranviaria della II
Circoscrizione e visti i tanti incidenti che si susseguono, I'ultimo ieri alle ore19,00 tra l,angolo di
via A. D'Aosta e via P. Puglisi fa presente che alla luce dei tanti solleciti fatti agii organi

competenti ancora oggi non si risolve il disaggio. Si augura che non succeda mai niente di grave

perché come consiglieri dovrernmo sentirci responsabili.

Il consigliere Colletti, rende partecipe il Consiglio delia buona riuscita della giornata dedicat a alla
sensibilizzazione degli studenti della Direzione Scolastica Don Milani, promossa dalla 2

commissione speciale mare e costa, dove si è mostrato tramite fotografie lo sviluppo che ebbe la
costa sud a rnetà del 900 e nello stesso tempo il declino che ha avuto negli anni successivi, oggi

grazie all'Amministrazione Comunale e alf impegno eiel Consiglio della II Circoscrizione stiamo

assistendo ad un nuovo inizio di sviluppo, questo de're essere un messaggio per le generazioni

future a cui stiamo donando quello che ha lorc è stato tolto.

Il vice presidente Inzerillo, informa il Consiglio che la somunità di Brancaccio in questi giorni ha

subito un grave lutto, la perdita di un ragazzc che lascia moglie e figli a soli 35 anni. Chiede al

Consiglio di essere solidale con la famiglia e invita la Dott.ssa Lotà di farsi carico a coinvolgere gli
uffici ad una raccolta fondi per aiutare la sfortunata famigli4 la busta successivamente sarà

consegnata a Padre Maurizio, Sacerdote di Brancaccio per donarla alla moglie.

I1 consigliere Gioealierc, in merito all'intervento rJi Colletti, si inorgoglisce, sottolineando che gli
sforzi del Consiglio hanno avuto un senso e sapere che le nuove generazioni potranno nuovamente

godersi il male e la spiaggìa lo riempie di gioia.
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Il consigliere Savoca, ricorda che il tema della Costa Sud sta a cuore a noi tutti e 

"JU*fi"
nuovamente fruibile ai cittadini ci rende veramente orgogliosi. Si augura che l,Amministrazione
Comunale possa continuare con questi propositi lavcrando sinergicamente con Rap e Reset, molto
importante sarebbe monitorare le spiagge costantemenre e tutto i'anno e non soltanto nella stagione

balnea-re, inoitre, altro traguardo sarebbe quello di aprirle ai privati rendendo quest,ultimi
protagonisti e responsabili.

AlIe ore 11,00 esce il consigliere Terzo.

Il consigliere Greco, condivide quanto detto dal collega Inzerillo invitando tutto il Consiglio ad

essere vicino aila famiglia.

Il consigliere Marehese, in merito al terremotc che ha colpito il centro Italia si mortifica deil'Italia
e dei suoi governanti che continuano a fare passerelle e pochi fatti.

Prende la parola il presidente Tomaselli, che condiviCe la rabbia del consigliere Marchese riguardo
i cittadini colpiti dal terremoto e sottolinea che effettivamente ci sono stati troppi ritardi soprattutto *J,
burocratici che hanno condizionato tutta l'otganizzazione. Augura ai cittadini colpiti cia questa

terribile disgtaziatanta solidarietà e un'immediata ripresa. In merito alle spiagge, ribadisce i,ottimo
lavoro svolto da1 Consiglio in questi anni di legrslatura e ringrazial'Amministrazione Comunale
per essere stata vicina con impegno e continuità. Riguardo la giornata dedicata agli studenti della
Direzione Scolastica Don Milani è stato uno stupore vedere i ragazzi entusiasti per quello che si e
fatto per portare le spiagge nuovamente fruibile e accessibili ai cittadini e c'è stato molto stupore

tra gii studenti quando sono venuti a conosc enza attraverso le immagini del lavoro svolto dal
Consiglio su tutta ia Costa Sud. Il messaggio per le nuove generazioni è quello di vigiiare e tutelare
il bene comune.

Alle ore 11,15 escono i consiglieri: Giocaliero.

Il consigliere Duminuco, critica il lampeggiante giallc attivato nei semafori perché crea problemi
alla viabilità, è una foilia lasciarlo attivato. Chiede di temporeggiarli e attivare il rosso quando

passa i1 Tram. Inoltre, si chiede, perché in tutte le Città Europee circolare è semplicissimo e a
Palermo tutto si complica?

Il Presidente passa alie cornunicazioni ed elenca 2 comunicazioni pervenute in presidenza:"

^ Nota pervenuta dall'Area Igiene Pubblica Sanità e Diritti degli Animali, avente per oggetto:
Inconvenientiigienico sanitari in via G. cirincione civ. 26,32,34 palermo;

^ Nota pervenuta dall'Uff. di staff Segretario Generale, avente per oggetto: proposta di
deliberazione di c.c. n. 3 del 2311212015 (prot.989934) del Settore Servizi alla Collettività, avente

per oggetto: "Proposta di modifica del regolamento sul decentramento,'.
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Interviene i1 consigliere Greco e chiede al presidente di fare intervenire una persona del pubblico.

11 presidente accoglie 1a richiesta e nomina corne scrutatori i consiglieri: Scarlata, Colletti e

Cangelosi e itr Consiglio approva.

Interviene la Sig.ra Stassi Rosalia, in merito ali'incendio avvenuto in autunno in via Sarmiento a

Brancaccio, dove i Vigiii del Fuoco sono intervenuti per dornare il fuoco per diverse ore lasciando

cornunque cumuli dr spazzatuta. La Signora chiede che venga messa in sicurezza la vasta zona e

lamenta anche lamancanza di operatori della Rap.

Interviene ii Presidente Tomaselli, e comunica'che si è già attivata la giusta procedura per mettere

in sicurezza il cantiere e per togliere i rifiuti. Frecisa che doveva intervenire l'Amministratore

Giudiziario in quanto si t:ratta di rifiuti speciali e la procedura di smaltimento awiene

diversamente. La Rap tra qualche giorno ci infornerà dettagliatamente come procedere.

Il consigliere Savoca invita la Sig. Stassi ad essero presente giorno 23 Gennaio in Consiglio dove

saranno presenti gli organi conpetenti per potere fare le giuste domande. i
. **t

Il presidente Tomaselli intanto mostra alla Signora Stassi la nota dove si chiede la rimozione dei

ritìuti catbamizzati ed I'emergenza igienico-sanitaría in via G. Sarmiento.

Il presidente passa al 2 punto dell'ODG e da lettura del Verbale del 10 Gennaio 2S17 che viene

approvato alle ore 11,30, risultano assenti i consiglieri: Guaresi, La Valle, Teruo e Giocaliero.

Subito dopo ii Presidente chiede una sospensione di i0 minuti e anticipa che riprenderà i lavori alle

ore i 1,40.

Alle ore 11,40 il Presidente Tomaselli dispone 1'appelio e registra la sola presenza del consigliere

Colletti, quindi in rnancanza del numero legale rinvia di 1 ora.

Alle ore n2,4& il Presidente dispone I'appello e registra l'assenza di tutti i consiglieri pertanto

rinvia 1a seduta a domani in seduta di prosecuzlone.

IL Sesrfrio

(n.o. rgL -c.r-ota)

Il Preside

(A. Tomaselli)


